

Botschaft Nr. 1054
02. September 2015

Lourdes

...damit Wir euch zu Hilfe eilen!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Da bist du ja. Bitte sage den Kindern der Erde heute, dass Unsere Liebe zu ihnen groß ist. Sie ist unendlich und sie ist tief.

So werdet euch dieser so großen und bedingungslosen Liebe bewusst und betet, Meine Kinder, zu Uns, zu euren Heiligen, und verzagt niemals, denn Unsere Liebe wollen Wir euch schenken und Unsere Hilfe euch gewähren, Fürbitte halten Wir für euch beim Herrn, doch müsst ihr beten, Uns bitten, geliebte Kinder, damit Wir euch zu Hilfe eilen und in euren Anliegen unterstützen und zur Seite stehen können.

Betet zu Uns und bittet Uns, geliebte Kinder der Erde.

In tiefer Ergebenheit,

Eure Heiligen der Heiligen Gemeinschaft. Amen.